



Salamanca pierde puestos en el QS Ranking tanto a nivel mundial como en Europa

R.D.L.

La Universidad de Salamanca está en el puesto 481-490 del QS World University Ranking correspondiente al curso 2014-2015, clasificación mundial que se realiza teniendo en cuenta la reputación académica de los centros y de sus empleados, así como el número de menciones recibidas en publicaciones internacionales. En relación a la edición anterior del ranking la situación de la Universidad de Salamanca es muy negativa, ya que en el curso 2013-2014 estaba en el puesto 441-450.

Los resultados también empeoran en la clasificación a nivel de Europa, donde la Universidad de Salamanca pierde nueve puestos y pasa a ocupar el lugar número 212.

Destacan, sin embargo, los buenos datos de las titulaciones de Artes y Humanidades, en el puesto 175.

A la cabeza del ranking figura el Instituto Tecnológico de Massachusetts y en España destaca la Universidad Complutense de Madrid, entre las 212 mejores del mundo y las 100 europeas.